



PHOTOS FLORENT SELVINI

I SALINI

L'avenue Noël-Franchini prend l'eau à nouveau

Il aura suffi d'une averse, la première depuis de longues semaines, pour que le désordre règne à nouveau dans le quartier des Salines.

Hier après-midi, alors que le soleil brillait sur le centre-ville, les nuages lourds craquaient à l'est de la cité impériale,



déversant pendant quelques minutes, une pluie intense sur la périphérie ajaccienne, jusqu'aux villages de la basse vallée de la Gravona. Conséquence de ces intempéries, l'avenue Noël-Franchini s'est de nouveau retrouvée sous les eaux. Certes, les dégâts ne sont pas comparables avec le

désastre du 11 juin dernier. Mais les embouteillages provoqués par ces inondations ont suffi à bloquer la sortie de la ville, jusqu'à son front de mer. Surtout, le chaos pourrait se répéter à chaque épisode météorologique contrarié. L'hiver risque d'être long.

